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Il-6 3 r1tder Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Leikam \ ~~ 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Schulen mit sportlichem Schwerpunkt 

In mehreren Publikationen konnte ich lesen, daß Sie Herr Bundesminister angeblich die 

Absicht haben, Schulen mit sportlichem Schwerpunkt künftighin von Seiten des 

Bundesministeriums für Unterricht und Kunst keine Unterstützung mehr zu gewähren. Ein 

solcher Schritt wäre für den österreichischen Staat eine Katastrophe. 

Die unterzeichnenden Abgeordneten richten an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wo gibt es in Österreich Schulen mit sportlichem Schwerpunkt? 

2. Wieviele Schüler besuchen diese Schulen? 

3. Wie hoch ist der finanzielle Aufwand für diese Schulen? 

4. Sind Ihnen ähnliche Einrichtungen in anderen Staaten bekannt? 

Wenn ja, wie erfolgt dort die Finanzierung dieser Schulen? 

5. Wie hoch sind die Kosten, die von den Eltern, der die Schule mit sportlichem 

Schwerpunkt besuchenden Kinder für den Schulbereich aufzubringen haben? 

6. Welche besonderen sportlichen Erfolge sind Ihnen von den Schülern dieser Schultype 

bekannt? 

7. Welchen Stellenwert nimmt diese Schultype bei der Ausbildung unserer Jugend ein?) 

8. Sehen Sie eine Alternative zu einer eventuell beabsichtigten Einstellung der 

Förderung der Schulen mit sp(}rtlichem S~werpunk~ durch Ihr Ressort? . 
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